



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLÉS

Patrocinado por las Hermandades indiciales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Viene de la pág. 1

pues sobre el papel es, de los mandamases, el que más fácil recorrido le queda.

También cabe destacar las dos victorias seguidas conseguidas por el Palou, la una meritísima en Mollet frente al cuadro del señor Rovira y la otra, con la rotundidad que era de prever, sobre uno de los colistas, el voluntarioso cuadro garriguense.

Y por fin reconozcamos que las ardillas sanfeliuenses han vuelto por sus fueros, y que lejos de amilanarse por la rotundidad del tanteo encajado en Llisá, tomaron amplia revancha, consiguiendo el más alto marcaje de tantos de toda la temporada de este Torneo Comarca del Vallés, consiguiendo con ello situarse al frente del Trofeo Ciclos Sastre para la consecución del cual vemos una reñida lucha en perspectivas entre Figaró, Palau y San Feliu; mientras que entre Palau y Castelltersol anda indecisa la adjudicación del Trofeo Gráficas Garrell, pues debemos tener en cuenta que aquéllos deben jugar dos partidos más y ambos por las afueras, por lo que vemos bastante exiguo el margen de sólo tres goles que les separan de sus rivales.

Así están las cosas ante la fase decisiva de este Torneo; dejemos ahora paso a los marcadores para que ellos decidan.

Comentador.

Torneo consolación

En Mollet

GONZALVO 1

PALAU 6

El haber podido presenciar en su totalidad el desarrollo de este encuentro, cosa que, por nuestros deberes informativos, raras veces pudimos hacer, nos ha dado tema, más que suficiente, para llenar cuartillas durante los próximos meses estivales, y es que, amigos lectores, somos unos entusiastas de los encuentros juveniles, en los cuales se hacen nuevos futuros valores del fútbol, pero... ¿tiene el Palau un equipo juvenil? No tardaremos en ofrecer a la consideración de nuestros lectores —si es que los tenemos—, nuestras apreciaciones en referencia a estos Torneos, los cuales, no dudamos en afirmar, que si en ellos, todos los equipos, jugaran en las condiciones y aptitudes del equipo

Gonzalvo, tendrían mucho más interés, a pesar de no militar en sus filas ningún elenito ya ducho en lides futbolísticas y que, en la actualidad —¿por qué no decirlo?—, ya fracasado para militar en mejores equipos, vuelven a calzar las botas para jugar donde nada pueden aprender y, en cambio, bastante para mal enseñar.

Este es el caso del encuentro Palau-Gonzalvo. La veteranía es una gran cosa, siempre y cuando sea bien usada, pero los animosos muchachos de Rovira, en esas lides, son aún muy verdes, para que, con ellos y su noble juego, sea empleada. En fin, venció el Palau, y si sólo lo logró de cinco goles de diferencia, fué por el gran entusiasmo que, en la primera parte, los «gonzalvistas» pusieron en su labor. En el segundo tiempo, la endeble solidez de sus líneas se vino abajo y, sobre el terreno, ya sólo hubo un equipo.

Tiene el Palau en sus filas a elementos como Más, Viaplana, Malla I y otros, que, por los años de práctica de fútbol, nos parece que su alineación, en equipos de otra categoría, estaría mucho más adecuada, a sus aptitudes. Por eso —a pesar de reconocer el buen conjunto del Palau—, nos abstenemos de comentar la actuación individual de cada uno de sus jugadores. Enfrentados a la U. D. Gonzalvo, nos pareció ridícula su actuación, en cambio, ante un reserva del Mollet, por ejemplo, la encontraríamos adecuada. Este es nuestro elogio y... nuestra crítica.

Ya hemos escrito cómo se defendieron los «gonzalvos», en el primer tiempo, que lograron finalizar con un magnífico 2 a 1 y, por los goles marcados en el segundo tiempo, por los blanquillos, puede, el lector, hacerse cargo del agobiante dominio de los visitantes.

El señor Castillo hizo un buen arbitraje, y a sus órdenes los equipos se alinearon así:

Gonzalvo. — Cuní, Martín, Mainou, Pérez, Falcón, Doménech, Tomás, Pi, Sanjuan, Llonch y Sandoval.

Palau. — Solé, Torres, Malla II, Más, Bauzá, Serratacó, Coll, Malart, Viaplana, Malla I y Bertrol.

Marcaron los goles Viaplana (4), Malla y Coll, por el Palau y Sanjuan, por los locales.

Corresponsal.

En Llisá de Munt

LLISSA 9

SAN FELIU 2

Rodaron bien las cosas desde un principio; la delantera local, más ágil que nunca, con un Ripoll de interior que venía a darle mayor ligazón, fué creando juego y sumando goles con la sencillez del que está haciendo algo fácil. Ya el primer período terminó con seis goles llistanenses. Como es de suponer, el segundo tiempo fué bastante frío. Sólo el San Feliu puso entonces ardor y ganas en el partido; una lección admirable de sus jóvenes componentes, que reúnen magníficas condiciones y no se entregaron nunca. Hicieron su partido, raseando bien la pelota, con muy buena visión de la jugada, corriendo siempre a cubrir el sitio preciso. Nos agradaron mucho, en especial después del descanso. Su deportividad resultó admirable; jugaron todo el partido contra el marcador, y no tuvieron un sólo gesto de destemplanza.

Llisá salió a este encuentro con la euforia de su empate en Castelltersol. Llisá ya no puede ser campeón y, sin embargo, está a la vista el tesón que pone en todos los partidos; se sale a ganar, jugando, donde sea. Es el secreto de una regularidad mantenida hace varias fechas. No sabemos lo que será posible mantenerla; pero estamos seguros de que si la deportividad de todos marca su pauta en el lugar que sea, y por quien sea, entonces será contar ya con una probabilidad para salir adelante en el empeño de ganar jugando.

Haciendo un análisis de actuaciones, diremos: Que la puerta local está muy bien cubierta; Cladellas, benjamín, está en alza; tiene colocación, estupendo bloqueo y no le asustan los atacantes. De nuestros tres defensas, Nadal se ha impuesto como el mejor desde hace varios partidos; su claro sentido del fútbol ha puesto mucho orden y serenidad en la defensa, y el domingo hizo otra vez «su» partido. De los volantes, ambos jugaron bien, superando de todas formas Román a Soley, por una mejor entrega del balón; Román, sin repetir el encuentro del domingo pasado, demostró que el sitio de volante cuadra mucho mejor a sus condiciones. Y de la vanguardia nos gustaron todos, menos el exterior derecha, que estuvo muy flojo; Prims, en el eje, hizo una primera